



Soutien aux salariés d'Arjo Crèvecœur

La section Ouestmédias-com CGT de Ouest-France est solidaire de la lutte de nos camarades de la papèterie d'Arjo Crèvecœur en bataille pour la sauvegarde de leurs emplois.

Elle les soutient totalement et les engage à ne rien lâcher tant qu'une solution pérenne n'est pas trouvée face à des patrons voyous récidivistes et à des pouvoirs publics complices de ce sabotage de par son inaction alors que des aides publiques ont été versé.

Rennes, le 4 mars 2019

La section syndicale CGT Ouest-France